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ANHELO DE LOS GOYANOS QUE PASO A PASO COMIENZA 
A CRISTALIZARSE
Avanzan los trabajos en la remodelación de plaza Italia y paseo costero. El intendente 
Mariano Hormaechea junto al representante de la empresa constructora recorrió la obra.
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1905 – Nace el plástico rosarino Antonio Berni, una de las figuras cruciales de la pintura contemporánea 
en Argentina, miembro del Grupo de París, discípulo luego de Tristan Tzara, y finalmente autor de un 
estilo verista y crudo, que incorpora materiales a la pintura.

1985 – Fallece el poeta y ensayista porteño César Fernández Moreno.

1989 – En las segundas elecciones presidenciales tras el fin del Proceso de Reorganización Nacional, 
resulta electo el justicialista Carlos Menem.

  .

 

  .
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Costanera

ANHELO DE LOS GOYANOS QUE PASO A PASO 
COMIENZA A CRISTALIZARSE
Avanzan los trabajos en la remodelación de plaza Italia y paseo costero. El 
intendente  Mariano  Hormaechea  junto  al  representante  de  la  empresa 
constructora recorrió la obra.

En   la   tarde   del  miércoles,   Mariano 
Hormaechea   junto   al   Ing.   Fernando 
Rubeda,   acompañado   del   titular   del 
PRODEGO   Ing.   Gustavo   Gabiassi, 
funcionarios   municipales, 
provinciales, concejales y periodistas, 
hicieron   un   recorrido   por   las   obras 
que   se   vienen   ejecutando   en   la 
costanera.
 
Durante   la   recorrida  por   la   obra  de 
remodelación   de   la   plaza   Italia   y 
Paseo   Costero,   el   Ing.   Rubeda   se 
encargó de detallar   los  trabajos que 
se   vienen   realizando,   explicando 
pormenorizadamente el plan y diseño 
de   la  nueva costanera,   indicando   la 
revalorización   de   cada   espacio   del 
paseo público.
 
El intendente hizo lo propio poniendo 
en   valor   la   decisión   del   Gobierno 
Provincial para la reconstrucción de la 
costanera,   señalando   las   acciones 
del  Municipio   para   complementar   la 
recuperación   de   los   espacios 
públicos,   resaltando   el   valor   del 
convenio   firmado   con   la   Prefectura 
para   extender   el   espacio   costero 
hacia el sector del galpón y muelle de 
ese lugar a la vera del río.
 

En   una   improvisada   rueda   de 
periodistas   el   intendente   Mariano 
Hormaechea   y   el   Ing.;   Fernando 
Rubeda respondieron las inquietudes 
de   la   prensa   que   acompañó   el 
recorrido.
 
Una   de   las   consultas   estaba 
relacionada a la obra con respecto al 
Proyecto  Ejecutivo   de   las  Defensas 
de la ciudad, a  lo que el profesional 
explicó:   “La   obra   está   pensada, 
diseñada a partir de las defensas, del 
proyecto   ejecutivo,   llevando   la   cota 
de   defensa   a   5,80,   disimulando   la 
defensa   con   el  muro,   que   si   no   lo 
explicamos,   nadie   se   daría   cuenta. 
Siempre   se   han   seguido   las 
indicaciones   y   estándares   del 
Proyecto Ejecutivo con una extensión 
de   aproximadamente   470   metros 
desde Prefectura al Náutico”.
 
El   representante   de   la   empresa 
afirmó a los periodistas: “El estilo es 
moderno, algo similar a la costanera 
de Corrientes, respetando la historia, 
los  monumentos,   la   estructura,   con 
una visión minimalista pero funcional 
que tendrá este espacio”.
 
Rubeda indicó: “La obra es financiada 
por el Gobierno de la Provincia de 
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Corrientes,   supervisada   por   el 
Ministerio   de   Obras   Públicas,   y   el 
plazo de obra es de un año. Iniciamos 
en enero, así que seguramente para 
el   inicio  del  próximo año  estaremos 
finalizando”.
 
Por su parte, el  intendente comentó: 
“Se   ha   avanzado   mucho,   hemos 
podido   observar   este   trabajo, 
reflejando la decisión del Gobierno de 
la Provincia, del gobernador, no solo 
para   reparar   los  40  metros   llevados 
por   el   río,   sino   esta   costanera 
moderna   que   marca   un   antes   y 
después,   con   un   espacio   inclusivo, 
con   el   río   como   protagonista. 
También   recuperar   los   espacios 
públicos,   en   eso   se   inscribe   el 
convenio firmado con Prefectura para 
complementar   desde   ese   galpón, 
tener otro espacio, y con recursos de 
la Municipalidad, con el PRODEGO, y 
con el  aporte de máquina vial  de  la 
Provincia, consolidar, dar seguridad a 
la   parte   del   muelle,   restaurar   ese 
lugar, abrir el portón y tener así otro 
espacio recuperado”.
 
Otro   de   los   aspectos   puesto   en 
conocimiento fue la preservación del 
microclima,   de   la   conservación   de 
fauna y  flora.  “Nosotros plantaremos 
especies   autóctonas,   previendo   la 
futura ampliación de la calzada. Así, 
si   se   deben   talar   los   árboles 
existentes,   ya   tendríamos   las 
especies   renovadas”,   sostuvo 
Rubeda.
 
Continuó   explicando:   “El   ancho   de 
calle   es   el   mismo   de   hoy,   con   la 
diferencia del nivel, estará a nivel del 
peatón,   no   tendrá   cordón,   en   la 
vereda   todo   estará   en   el   mismo 
plano,  esto es parte  de este  diseño 
en   un   nuevo   concepto   de 
modernidad”,   siguiendo   una 
configuración estética que se replica 
en los principales paseos públicos de 
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las ciudades turísticas.
 
En el lugar habrá un espacio para los 
niños “con juegos nuevos, modernos, 
que   serán   colocados   en   lo   que   se 
denomina “plaza blanda”.
 
Consultado   sobre   la  mano   de   obra 
ocupada   de   la   ciudad,   aseguró: 
“Alrededor   de   70   personas   están 
trabajando   en   la   actualidad,   en   las 
próximas semanas llegaremos a 100. 
Se trabaja de manera artesanal, con 
una alta carga de mano de obra local 
para   dar   una   buena   calidad   a   esta 
clase de trabajo”.
 
Finalmente,   el   intendente   Mariano 
Hormaechea agradeció a los medios 
por  acompañar  en  esta   recorrida,  a 
funcionarios   y   concejales,   para 
indicar: “Es una visita pendiente que 
veníamos   organizando   junto   a 
Gustavo   (Gabiassi),   y   la   empresa. 
Toda obra de esta magnitud lleva su 
tiempo,   genera   inconvenientes, 
molestias, pero se vienen cumpliendo 
los plazos establecidos a partir de la 
decisión   del   Gobierno   de   la 
Provincia”.
 
“Esto marca un antes y un después 
en   nuestra   ciudad,   tendremos   una 
costanera moderna, lugar convocante 
que contribuye a la mirada de Goya 
como ciudad turística. Como segunda 
ciudad   de   la   provincia   nos   la 
merecíamos, de allí el reconocimiento 
al   gobernador   Gustavo   Valdés   por 
esta apuesta”.
 
“Como   a   todos   los   goyanos,   la 
ansiedad nos gana para ver  la obra 
concluida. Se intensifican los trabajos 
e   iremos   observando   la   fisonomía 
que   todos   anhelamos   de   nuestra 
costanera   nueva   y   moderna”, 
concluyó.
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GOYA

EL SENADOR OSELLA HABLÓ DE LA HIDROVÍA Y 
EJES  COMUNES  DE  LAS  PROVINCIAS  DEL 
LITORAL
 
El senador de la provincia de Corrientes Ignacio Osella habló con Cadena 
Oh,  en  el  Programa  “Sin  Mordaza”  de  Santa  Fe;  acerca  de  dos  temas 
puntuales como son los encuentros de las provincias del Litoral y la Hidrovía 
sobre el río Paraná.

El   legislador   se   refirió   en   primer 
término a las distintas reuniones que 
vienen concretando los gobiernos de 
las provincias del Litoral /Entre Ríos, 
Corrientes,   Chaco,   Misiones, 
Formosa y Santa Fe), indicando que 
"al   ser   parte   de   la   cuenca   del   río 
Paraná,   hay   que   pensar   en   las 
distintas   cuestiones   que   tienen   que 
ver   con   el   mismo   río,   que   es,   en 
definitiva, lo que nos une y lo que nos 
separa también, en algunos casos. Lo 
que   pretendemos   es   que   cada   vez 
nos una más el río Paraná, por eso 
es que se trabaja sobre la cuestión de 
la Hidrovía, entre otras cosas, sobre 
la idea de tener normativas similares 
en   todas   las   provincias,   un   carnet 
único de pesca, por ejemplo, pero a 
su vez también todo lo que tiene que 
ver   con   la   preservación   del 
ambiente·.
 
Osella cree que "el tema de la veda 
es parte de esa preservación, por  lo 
tanto, digo, son ideas que realmente 
son muy  importantes,  que se  junten 
los gobernadores y que planifiquen el 
futuro   en   función   de   intereses 

comunes,   es   realmente   muy   muy 
importante.   Lo   importante   en   todo 
esto   es   también   que   hay 
gobernadores   de   distintas   fuerzas 
políticas, pero con un objetivo común 
que   es,   casualmente,   hacer   que   el 
Paraná nos una cada vez más".
 
"Lo   más   importante   es   que   ya   se 
sentaron,   ya   llevan   dos   o   tres 
reuniones, y a partir de ahí empezar a 
trabajar juntos, por supuesto que va a 
haber discusiones, no va a ser fácil, 
no   es   una   tarea   sencilla,   pero   es 
necesario hacerlo porque, reitero, hay 
fines   superiores,   como   por   ejemplo 
preservar   el   río   Paraná   o   buscar 
puntos   de   interconexión   entre   las 
distintas   provincias.   Nosotros 
tenemos   con   Reconquista   un 
proyecto   sobre   el   cual   hemos 
trabajado   mucho,   yo   siendo 
intendente,   y   el   querido   Cacho 
Esperanza y darle continuidad a eso 
que es el puente Goya-Reconquista, 
hay que seguir  buscándole  la  forma 
para que de una buena vez se pueda 
encontrar   esa   interconexión   física", 
finalizó el senador correntino.
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SEMANA MUNDIAL DE LA SEGURIDAD VIAL
 
Estrella Amarilla de Goya en adhesión a la fecha, junto a estudiantes del 
Colegio “Dr. Juan Eusebio Torrent”, repintaron la estrella ubicada en calles 
Evaristo López y Agustín P Justo, del Dr. Pablo Monzón, en la mañana del 
miércoles

Además de la pintura de la estrella, la 
fundación junto a los estudiantes para 
ayudar a concientizar sobre el uso de 
los   elementos   de   seguridad, 
distribuyeron folletería en esa esquina 
de nuestra ciudad.
 
CAMPAÑA DE CONCIENTIZACIÓN
 
La   referente   en   Goya   de   la 
Fundación,   Viviana   Canaparro, 
señaló: “En la semana mundial de la 
Seguridad Vial junto a los estudiantes 
del   Colegio   Torrent,   estamos 
realizando   una   tarea   de 
concientización con la distribución de 
la folletería.”
Para agregar: “Debo ser agradecida a 
la Dirección de Tránsito, a su Director 
Alejandro  Stortti,   que   nos   facilita   el 
material,   reforzando   la   campaña 
preventiva,   sobre   el   uso   del   caso, 

podemos afirmar que el casco salva 
vida.
 
Canaparro,   sostuvo:   “Estamos 
abocados a esta tarea, trabajando en 
esta acción de concientizar,  además 
de volver a pintar la estrella amarilla 
que recuerda al amigo Pablo Monzón, 
intensificamos   esta   campaña   de 
prevención,   de   concientización, 
intentamos   buscar   que   todos   nos 
hagamos responsables en el uso de 
ese elemento que sin dudas preserva 
la vida, el casco.
 
EVITAR  EL  DOLOR  A  LAS 
FAMILIAS
 
Finalmente,   Viviana   Canaparro, 
afirmó:   “Queremos   evitar   este   dolor 
por el que hemos atravesado a otras 
familias  de  nuestra  ciudad,  estamos 
proyectando   estar   junto   a   los 
semáforos,   llevamos   pintada   51 
estrellas, además de buscar reforzar 
los   conceptos   de   cuidado,   de 
seguridad  desde   los  medios,   con  el 
programa   de   la   Fundación   que 
tenemos   los   días   viernes   a   las   9 
horas, en Radio Ciudad; 88.3.”
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya

1ª EXPOSICIÓN HOLÍSTICA EN GOYA 
Con  el  auspicio  de  la 
Municipalidad,  desde  la  Dirección 
de  Cultura  la  Conexión  Natural 
organiza  esta  expo  holística  a 
realizarse en Casa de la Cultura el 
próximo sábado 31 de mayo desde 
las 14 a 21 horas.
Con entrada libre y gratuita.

Durante esta actividad que promueve 
el   bienestar   y   la   armonía,   cuerpo, 
alma   y   espíritu   los   asistentes 
contarán   con  diversas  exposiciones, 
charlas,   dinámicas   y   comida 
saludable,   además   la   Comunidad 
Conexión   Natural   propone   una 
participación   virtual   a   través   del 
Instagram   para   ser   beneficiarios   de 
distintos sorteos de sesiones.
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DISPOSITIVO MÉDICO ASISTENCIAL 

El jueves en el Paraje San José El 
Bajo,  desde  las  9  horas,  se 
realizará  el  operativo  médico 
asistencial.

En la oportunidad el equipo de APS 
Municipal   reforzará   el   sistema   de 
atención   primaria   de   la   salud, 
efectuando   los   controles 
correspondientes,   incluido   el 
esquema   de   vacunación   de 
calendario.
Por su parte  la Delegación Goya de 
Desarrollo   Social,   atenderá   la 
cuestión asistencial de las familias de 
la   3ª   Sección,   con   la   respectiva 
entrega de los Módulos Alimentarios.
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya

SE  ALLANÓ  UN  DOMICILIO  POR  VENTA  DE 
ENTRADAS APÓCRIFAS DE LA FNS
Efectivos de la Cría 1ra de Goya, en colaboración a la Unidad Fiscal de Goya, 
diligenciaron un allanamiento por la supuesta venta de entradas apócrifas a 
la Fiesta Nacional del Surubí.

En la mañana del miércoles, personal 
de la Cría 1ra de Goya diligenció un 
allanamiento   en   un   domicilio   en   la 
zona   sur   de   Goya,   dónde 
secuestraron   equipos   informáticos   y 
entradas   a   la   Carpa   Boliche   que 
funcionó   en   la   Fiesta   Nacional   del 
Surubí.

El   hecho   fue   denunciado   por   un 
empresario  quien  manifestó  que   fue 

perjudicado   con   entradas   apócrifas, 
agregando   que   también   la   persona 
allanada   había   vendido   tickets   de 
bebidas  y  acreditaciones  de prensa, 
así   como   pases   al   predio   Costa 
Surubí.
El domicilio allanado se encuentra en 
la   zona   sur   de   Goya,   donde   los 
uniformados  hallaron  y   secuestraron 
entradas   a   la   Fiesta   Única   que 
funcionó en el  Predio  Costa  Surubí, 
así como también equipo informático, 
que será peritado por la Fiscalía.
En   tanto,   fue   debidamente 
identificado   el   sospechoso   y   al   no 
pesar  Orden   de   detención   sobre   el 
mismo, continuó en libertad.
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya

GOYA SE PREPARA PARA VIVIR LA 9° EDICIÓN 
DEL OTOÑO TRAIL RUN
 “Estamos logrando que el deporte también potencie el turismo”, destacó el 
intendente Hormaechea.

En  la  mañana de este miércoles se 
llevó a cabo en el Salón de Acuerdos 
de   la  Municipalidad   la   presentación 
oficial  en  conferencia  de  prensa  del 
9°   Otoño   Trail   Run,   una   de   las 
competencias más esperadas por los 
amantes del deporte aventura.
 
El evento forma parte de la segunda 
fecha   del   Circuito   Correntino   de 
Running y se disputará este fin de 
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semana con  la  participación de casi 
500 corredores, entre adultos y niños, 
provenientes  de  distintos  puntos  del 
país.
 
El encuentro con los periodistas contó 
con   la   presencia   del   intendente 
Mariano   Hormaechea,   acompañado 
del   secretario   de   Gobierno,   Pablo 
Fernández,   el   director   de  Deportes, 
Alejandro Lago, y  representantes de 
la   organización:   Fernando   López 
Torres, Lila Silvestri y Javier Quiroz.
 
Durante la presentación, Lila Silvestri 
puso el foco en la segunda edición de 
la   Otoño   Kids,   una   carrera 
especialmente pensada para los más 
pequeños   que   se   desarrollará   este 
sábado   desde   las   16   horas   en   la 
Costanera Norte.
 
“Esta   es   la   segunda   edición   de   la 
carrera de niños, la Otoño Kids, que 
se hace en el marco de la carrera de 
adultos.   El   objetivo   principal   es 
integrar a las familias, que los papás 
que corren también puedan compartir 
esta   experiencia   con   sus  hijos.   Los 
chicos ven a  sus padres  entrenar  y 
participar, y se entusiasman. Es una 
manera de fomentar el deporte desde 
la niñez”, expresó Silvestri.
 
La competencia infantil está dirigida a 
niñas y niños de entre 4 y 13 años, 
divididos por  categorías y  distancias 
según   la   edad.   “Van   a   tener   su 
medalla,   su   kit,   su   bolsita   con 
sorpresas,   igual  que  los adultos.  Se 
busca   que   la   experiencia   sea 
completa,   que   se   diviertan   y   que 
compartan con sus padres”, explicó.
 
Silvestri también destacó el rol de la 
Dirección   de   Deportes:   “Hay   que 
subrayar el trabajo de la Dirección de 
Deportes   de   la   Municipalidad   de 
Goya, que tiene un rol preponderante 
en   la  organización  de   la   carrera  de 
niños.  Hasta el  momento ya hay 97 
inscriptos   y   quedan   pocos   lugares 
disponibles”.
 
FERNANDO  LÓPEZ  TORRES: 
“ESTA  CARRERA  ES  UNA 
ALTERNATIVA  DEPORTIVA  Y 
TURÍSTICA”

A su  turno,  Fernando López Torres, 
entrenador de Modo Runner Team, 
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agradeció   el   respaldo   institucional   y 
privado a esta competencia que se ha 
consolidado con el   tiempo.   “Esta  es 
una   carrera   que   nace   como   una 
alternativa del  municipio  para sumar 
propuestas   al   calendario   deportivo 
local.  Estamos muy agradecidos por 
el   acompañamiento   que   venimos 
recibiendo año tras año”, afirmó.
 
El   organizador   resaltó   que   esta 
edición   ha   alcanzado   un   récord   de 
inscriptos con 380 adultos y casi 100 
niños. “Es el resultado de un trabajo 
de equipo que venimos sosteniendo 
hace más de  tres años.  Hoy vemos 
los   frutos   de   esa   labor   conjunta”, 
señaló.
 
López   Torres   remarcó   además   el 
carácter   inclusivo   y   federal   de   la 
competencia:   “Van   a   participar 
corredores   de   distintas   provincias: 
Formosa, Chaco, Misiones, Santa Fe, 
Entre   Ríos,   Córdoba   e   incluso   de 
Buenos Aires. Tenemos delegaciones 
que   ya   confirmaron   que   van   a 
acampar   en   el   Parque   Acuático 
durante   el   fin   de   semana.   Esto 
demuestra  que  el  evento   trasciende 
lo deportivo y se convierte también en 
una propuesta turística y social”.
 
También   adelantó   que   se   realizará 
una   expo   deportiva   con   al   menos 
siete stands vinculados al running, y 
que el sábado por la tarde se llevarán 
a cabo las acreditaciones tanto de los 
chicos   como   de   los   adultos.   “El 
domingo, desde las 6 AM comienzan 
los   traslados   hacia   el   Parque 
Acuático.   A   las   9   de   la   mañana 
largamos puntualmente”, aseguró.
 
Con respecto al circuito, explicó que 
habrá   tres   distancias:   5,   12   y   21 
kilómetros,   con   puestos   de 
hidratación,   orientación   y   asistencia 
médica.   “Más   de   60   voluntarios 
estarán   trabajando   en   el   circuito, 
junto a 13 organizadores y múltiples 
áreas   del   municipio   como   Tránsito, 
APS, Luminotecnia y la ambulancia”, 
detalló.
 
Entre   los   corredores   destacados 
estará   el   atleta   internacional   Sergio 
Pérez,  quien   recientemente  compitió 
en   el   Gran   Prix   del   Mercosur. 
También   participarán   más   de   20 
atletas de élite, entre ellos la 
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campeona   provincial   Estefanía 
Micheruck.
 
Fernando   López   Torres   también 
remarcó   la   articulación   con   otras 
áreas   del   municipio   para   ofrecer 
experiencias   a   los   visitantes:   “La 
organización   tiene programado  junto 
a   la   Secretaría   de   Turismo   un   city 
tour   y   bici   tour   gratuitos   para   los 
corredores   foráneos,   y   paseos   en 
kayak   con   un   costo   accesible. 
Queremos que  la  visita  a  Goya sea 
una experiencia integral”.
 
“Nosotros tenemos una frase que nos 
guía: la carrera no termina hasta que 
el  último corredor vuelve a su casa. 
Queremos   que   todos   disfruten, 
lleguen   bien   y   regresen   sanos   y 
salvos”, cerró López Torres.
 
MARIANO HORMAECHEA:  “GOYA 
HA  CONSTRUIDO  UN 
CALENDARIO  ANUAL  DE 
EVENTOS  QUE  POTENCIA  EL 
DEPORTE Y EL TURISMO”

El cierre de  la conferencia  estuvo a 
cargo   del   intendente   Mariano 
Hormaechea,   quien   celebró   el 
crecimiento   de   este   tipo   de 
propuestas   que   combinan   actividad 
física,   familia,   turismo   y   desarrollo 
económico.
 
“Sin duda Goya ha logrado construir 
un calendario de actividades durante 
todo el año. Venimos de una exitosa 
Fiesta   Nacional   del   Surubí   que 
superó   todas   las   expectativas,   y 
ahora   seguimos   con   eventos   que 
convocan   desde   otros   espacios, 
como el deporte”, expresó.
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Hormaechea subrayó el  compromiso 
de   la   gestión   municipal   en   apoyar 
este   tipo   de   iniciativas: 
“Acompañamos   desde   el   municipio 
todos   estos   emprendimientos, 
especialmente cuando surgen desde 
el sector privado, como es el caso del 
Modo   Runner   Team.   Los   vemos 
entrenar   todos   los   días   en   nuestra 
Costanera Norte, en la playa El Inga. 
Nos llena de orgullo”.
 
Además,   puso   en   valor   el   impacto 
turístico  de   la   competencia:   “De   las 
casi 500 personas inscriptas, más del 
60%   son   foráneos.   Eso   genera   un 
movimiento muy positivo en la ciudad: 
se ocupan alojamientos, se fortalece 
la  gastronomía y  el  comercio.  Es  lo 
que   buscamos:   que   Goya   sea 
elegida, que la gente venga, conozca, 
disfrute y quiera volver”.
 
Con una propuesta deportiva  sólida, 
una   organización   minuciosa   y   el 
respaldo   institucional  y  comercial,   la 
9°   edición   del   Otoño   Trail   Run 
promete ser una verdadera fiesta del 
deporte   en   contacto   con   la 
naturaleza. La participación de niños, 
el compromiso de los voluntarios y el 
entusiasmo de los atletas de todo el 
país   convierten   a   esta   competencia 
en   un   referente   regional   del   Trail 
running.
 
“Estamos   materializando   lo   que 
soñamos:   una   ciudad   con 
movimiento, con deporte, con turismo 
y  con  oportunidades  para   todos.  La 
Otoño Trail Run es un claro ejemplo 
de   eso.   Felicitar   a   todo   el   equipo, 
sigamos trabajando juntos”, concluyó 
Hormaechea.
 

Secretario de Obras Públicas y Servicios

GUILLERMO  PELUFFO:  “LA  OBRA  PÚBLICA  NO 
SE  DETIENE  PORQUE  MEJORA  LA  VIDA  DE 
TODOS LOS GOYANOS”

Cuando uno recorre Goya, se hace 
evidente  que  las  obras  públicas 
emprendidas  por  la  Municipalidad 
no  se  limitan  a  embellecer  la 
ciudad,  sino  que  buscan 
resignificar  el  espacio  urbano, 
mejorar  la  calidad  de  vida  y 
afianzar  el  sentimiento  de 
comunidad.
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En diálogo con el secretario de Obras 
Públicas   y   Servicios   de   la 
Municipalidad   de   Goya,   Guillermo 
Peluffo, repasamos el avance de las 
obras  y  su   impacto  en   la   fisonomía 
urbana.
“Con el   tiempo  lo  he dicho más de 
una   vez:   la   zona   sur   es   como  una 
ciudad   anexa   a   Goya.   Cuenta   con 
todos   los   servicios   –agua,   cloacas, 
iluminación– y calles pavimentadas”, 
destacó Peluffo. Para quienes vivían 
allí,   cruzar   la   avenida   Sarmiento 
hasta   la   plaza   Mitre   era   un 
“acontecimiento”. Hoy, la Estación de 
los Niños se ha transformado en un 
pulmón verde donde familias enteras 
disfrutan de un espacio seguro: “Hay 
chicos   todos   los   días;   gente   que 
camina,   juega   al   fútbol,   toma  mate 
mientras   cuida   a   sus   criaturas.   Es 
uno   de   los   tantos   espacios 
recreativos con que cuenta la ciudad”.

 “La   Estación   se   volvió   punto   de 
encuentro natural”, agregó Peluffo.

Además   de   la   Estación,   se   han 
completado   obras   de   pavimento, 
cordón   cuneta   e   iluminación   en 
barrios  como Villa  Orestina  y  Santa 
Rosa   de   Lima,   cambiando 
radicalmente   la   fisonomía   y 
ofreciendo a los vecinos servicios que 
antes resultaban impensables.

POLIDEPORTIVOS:  MÁS  QUE 
DEPORTE, BIENESTAR INTEGRAL

El   Polideportivo   Juan   Pablo   II,   en 
pleno   corazón   de   la   ciudad,   y   el 
Polideportivo Sur, en Eva Perón y 9 
de  Julio,   funcionan  como epicentros 
de la vida social: “Los polideportivos 
no   solo   convocan   deportistas; 
promueven   el   bienestar   de   toda   la 
familia.   Todas   las   tardes,   el   Juan 
Pablo II y el Sur explotan de gente”, 
destacó Peluffo.

Y   no   se   detiene   allí:   “Estamos 
buscando un lugar entre Santa Rita y 
Virgen de Lourdes para construir otro 
centro.   Si   Dios   quiere,   muy   pronto 
habrá un nuevo espacio para que esa 
barriada   también   disfrute   de 
actividades   culturales,   talleres   y 
deportes”.

PLAYA EL INGA Y CALLE CANAL 
DE CHIAPPE
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La  recuperación de  la   ribera  del   río 
Paraná   es   uno   de   los   grandes 
desafíos.  Playa  “El   Inga”   fue puesta 
en valor, y las obras de iluminación y 
accesos   del   canal   de   Chiappe 
avanzan   a   buen   ritmo,   como   así 
también la reubicación de las familias 
del Paraje el Remanso.

“Las   casas   Oñondive   están   en 
construcción   para   dar   viviendas 
propias   a   quienes   viven   sobre   la 
costa. Cuando finalicen, esa trama de 
lotes   sobre  el   río   será  otro  espacio 
público  costero,   integrado al   circuito 
de   esparcimiento”,   adelantó   el 
secretario.

Paralelamente, el proyecto de Laguna 
Bosco se desarrolla para convertir en 
un   parque   periurbano   que   funcione 
como   pulmón   verde   y   centro   de 
actividades al aire libre.

PROGRAMA “MITA Y MITA”

A casi tres años y medio de la gestión 
del  intendente Mariano Hormaechea, 
el exitoso programa de pavimentación 
“Mita y Mita”  ha dejado su  impronta 
en numerosos barrios.

“Ayer   terminamos  de  hormigonar   la 
calle  Dr.  Cima,   la  columna vertebral 
de Santa Rosa de Lima;  fueron 300 
metros   de   hormigón.   Ahora 
avanzamos   en   calle   Rabufetti,   en 
barrio   Villa   Orestina,   y   en   barrio 
Golondrinas,   con   tres   frentes   de 
pavimento   y   dos   de   cordón   cuneta 
activos”, detalló Peluffo.

El funcionario subrayó que, durante la 
Fiesta Nacional del Surubí, el equipo 
colaboró   con   limpieza,   pintura   de 
cordones   y   mantenimiento, 
demostrando   que   la   obra   no   se 
detiene:   “No   paramos   para 
descansar;   nos   organizamos   para 
que   la   ciudad   luciera   impecable 
durante el mega evento”.

COSTANERA:  OBRA 
MULTIFACÉTICA Y EMBLEMÁTICA

La costanera es uno de los grandes 
emblemas   de   la   gestión.   Se 
recuperan   espacios   históricos   —el 
puerto,   la   vieja   rambla—   y   se 
consolidan   nuevas   áreas   verdes   y 
paseos. En la reunión de gabinete, el 
tablero de gestión mostraba día a día 
los avances registrados.
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“La   costanera:   casualmente   esta 
tarde tenemos una visita de obra con 
el responsable, pero a simple vista se 
aprecia   un   avance   significativo;   la 
obra  marcha  a  buen   ritmo”,   informó 
Peluffo.

“Por   circunstancias   alguna   vez   se 
detiene   un   poco,   pero   cuando   se 
avanza,   se   avanza   con   todo.   El 
ejemplo   es   una   casa:   el   cimiento 
demora, pero cuando levanta la pared 
es cuando uno visualiza el progreso y 
se   saca   una   sonrisa.   Primero   te 
molesta y después te pone contento”.

En el predio de la costanera conviven 
hoy  cuatro  o  cinco   frentes  distintos: 
equipos   de   pluviales,   desagües, 
iluminación,   hormigón   y   senderos 
inundables —estos últimos,  sobre  la 
ribera baja del río—. “Es un montón 
de trabajo complejo, pero cada frente 
hace a la obra en general”, indicó el 
secretario.

En el tablero de gestión del gabinete 
municipal,   la   costanera   figura   como 
una   prioridad,   no   solo   por   su   valor 
turístico,   sino   como   espacio   de 
esparcimiento   diario   para   los 
goyanos.

AVENIDA SARMIENTO

La avenida  Sarmiento,  alternativa  al 
ingreso tradicional, reposición de 
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losas de hormigón, toma de juntas y 
pronto   se   comenzará   con   la 
repavimentación.

“Las   losas   ya   fueron   repuestas   y 
están en la fase de tomado de juntas; 
solo   resta   el   reasfaltado   final. 
Calculamos   estar   en   un   90 %   de 
concreción   de   nuestras   metas 
anuales”, afirmó Peluffo.

MÁS QUE OBRAS, UN PACTO DE 
CONFIANZA

Para  Guillermo  Peluffo,   la   clave   de 
estos avances es la confianza mutua 
entre el municipio y los vecinos.

“Las obras no son para uno solo; son 
para todos los goyanos. No importa si 
vives frente a la calle pavimentada o 
bajo   una   farola   nueva:   es   para   la 
seguridad y  el  bienestar  de quienes 
transitan   esa   cuadra”,   finalizó   el 
funcionario municipal.

Con   un   plan   integral   que   abarca 
desde   grandes   avenidas   y   paseos 
costeros  hasta  espacios  vecinales  y 
polideportivos, Goya no sólo redefine 
su   paisaje   urbano:   refuerza   el 
compromiso   de   un   gobierno   local 
que,   según   sus   protagonistas, 
“trabaja con el vecino”. 

Jueves 15

INTENDENTE HORMAECHEA ANUNCIÓ EL PAGO 
DEL PLUS DE $42.000  PARA EL  PERSONAL DE 
PLANTA PERMANENTE Y CONTRATADOS

El intendente de  la  Municipalidad 
de  Goya,  doctor  Mariano 
Hormaechea a través de sus redes 
sociales comunicó que este jueves 

15 de mayo se realizará el pago del 
Plus  de  $42.000  al  personal  de 
planta  permanente  y  contratados 
dependientes  del  municipio  y  se 
verán  reflejados  en  los  medios 
habituales de pago.
El   primer   mandatario   de   Goya, 
Mariano   Hormaechea   manifestó   en 
su   mensaje:   “Comunicamos   que   el 
día jueves 15 de mayo se abonará el 
plus de $42.000 al personal de Planta 
Permanente   y   Contratados 
dependientes del Municipio de Goya, 
por los medios habituales de pago”.
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Promoción Social

 TALLER DE PANADERÍA EN LA EFA COEMBOTA
 
En las dependencias de la Escuela de la Familia Agrícola “Coembotá” de 
Maruchas, el martes, impulsado desde la Dirección de Promoción Social, la 
Chef Alice González Fernández dictó un Taller de Panadería, destinado a los 
estudiantes secundarios de esa institución educativa.

Los   estudiantes   adquirieron   el 
conocimiento sobre la elaboración de 
pan y facturas, una vez concluida la 
capacitación  la comunidad educativa 
degustó la producción de los jóvenes.
 
Para la elaboración de los productos 
panificados   la   Municipalidad   aportó 
los   insumos   e   ingredientes 
correspondientes.
 
Este taller de Panadería, es el  inicio 
de un ciclo de cursos de capacitación 
que   se   ofrecerán   en   la   EFA;   los 
próximos   serán   de   Herrería   y 
Soldadura;   Emprendedurismo; 
Panadería   y   Pastelería   (continuidad 
del dado el martes); acordándose con 
los directivos, docentes y estudiantes 

dictar en varias clases, de acuerdo al 
contenido   de   cada   uno   de   esos 
talleres.
 
Vale   destacar,   que   la   Comunidad 
Educativa   ha   recibido   con   mucho 
entusiasmo y expectativas, el dictado 
el  martes   y   la   diagramación   de   las 
próximas capacitaciones.
Directivos   y   Docentes,   marcaron   la 
importancia de ofrecer  el  dictado de 
estos   cursos,   agradeciendo   a   la 
Municipalidad por la oportunidad que 
han acercado a los jóvenes del área 
rural con la oferta de estos talleres de 
formación en oficios.
 
De   la   formación   en   conocimientos 
sobre   panificados   participaron   la 
Directora   de   Promoción   Social 
Mercedes  Pintos;  el  Coordinador  de 
Asuntos   Rurales   Damián   Pini;   el 
Coordinador   del   CIC   Sur   de   Goya 
Francisco   Ramírez   junto   a   la 
profesional que dictó el taller.
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 TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS                               AREA                                                 DIRECCION

421041                                          Pro.De.Go                                 José Gomez 2000
421329                                           Guardia- Transito                                   Terminal Goya
424535                             Dirección de Deportes                          J.E.Martinez y 9 de Julio
425184                                      Tesorería                                       Colón 608
430798                                            Taller Municipal                                    Av.Sarmiento 936
431377                                   Informes- Sria.Obras y Serv.                          España 374
431414                                            Teatro Municipal                                  J.E.Martinez 365
431762                               Dirección de Turismo                                 Jose Gomez 953
432665                                          Oficina Cementerio                          Colón 608
432667                                              Radio Ciudad                                      Colón 608
432672                                     Intendencia                                      Colón 608
432679                                         HCD: Bloque U.C.R                                     Colón 608
432683                                       Dirección de Empleo                                  Av.Neustad 110
432692                                       Dirección de Transito  .            Primeros Concejales 256
432696                                           Inspección General                     Jose Gomez 953
433175                                           Centro de Monitoreo                      Jose Gomez 997
434432                                           SubSria.Planeamiento                          Colón 608
434437                                         Cic Norte                  Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667                                            ViceIntendencia                                      Colón 608
434470                                        Direccion de Produccion                          Cabral 387
434700                                                       A.P.S                                        San Martin 557


